

21 mars 2000

00.330

Question Bernard Matthey**Accès à la galerie du Grand Conseil: pour un accès non dissuasif**

L'accès à la galerie du Grand Conseil est truffé de portes où s'affichent "bureau", "non entry", "no access".

Le Conseil d'Etat ne pense-t-il pas que l'on pourrait améliorer la signalisation à la galerie par une information positive, plutôt que négative?

De plus, la pose d'un ou de plusieurs poteaux indicateurs mobiles orientant le public dès l'entrée du château, annonçant qu'il y a session et l'invitant à y assister, nous paraît souhaitable. Un affichage en plusieurs langues contribuerait aussi à un meilleur accueil des visiteurs étrangers.

Cosignataires: L. Amez-Droz et R. Burkhard.